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Application

Technology Paremeter/Paramètre technologique:

 
1. For Indoor Or Outdoor Use, IP65. /  Utilisation intérieure ou extérieure, IP65.
2. Installed by qualified electrician. / Installé par un électricien qualifié 

Installation Instruction / Instruction d'installation: 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

 
 
 Notes/Remarques:
Do not dispose of electrical appliances as unsorted municipal waste,use separate collection
facilities. Contact you local government for information regarding the collection systems 
available. If electrical appliances are groundwater and get into the food chain, damaging 
your health and well-being. / Ne jetez pas les appareils électriques comme des déchets 
municipaux non triés, utilisez des installations de collecte séparées. Contactez le 
gouvernement local pour plus d'informations concernant les systèmes de collecte 
disponibles. Si les appareils électriques sont des eaux souterraines et entrent dans la 
chaîne alimentaire, ils nuisent à votre santé et à votre bien-être.

  
 

 
 

 

 

 NO
NON

Parameter scope
Paramètre portée Item/Article

1

       Operating voltage
Tension de fonctionnement

3
        Power factir
Facteur de puissance ≥0.9

2

4
     Beam angle
Angle de faisceau

5 LED color / Couleur LED White

         Operating tempeture
Température de fonctionnement -20～+40℃6

100W 150W

120°/ 90°/60°

200W 240W

120-277VAC 50Hz/60Hz

   power comsumption
consommation d'énergie

 

LED High Bay Light instruction/LED haute baie Instructions de lumière

INSTALLATION OR ASSEMBLY INSTRUCTIONS./ INSTRUCTIONS D'INSTALLATION.
CONSULT A QUALIFIED ELECTRICIAN TO ENSURE CORRECT BRANCH CIRCUIT CONDUCTOR./
CONSULTER UN ÉLECTRICIEN QUALIFIÉ POUR VOUS ASSURER QUE LES CONDUCTEURS DE 
LA DÉRIVATION SONT ADÉQUATS. 



 

 

Warning/Attention:
1.The external flexible cable or cord of this luminaire can not be replaced, if the cord is 
   damaged, the luminaire shall be destroyed. / Le câble ou le cordon flexible externe de ce 
   luminaire ne peut pas être remplacé, si le cordon est endommagé, le luminaire doit être 
   détruit. Surface.
2.Metal surface is hot surface, please don't touch it befor the luminaire cools down adequately!
   Metal est surface chaude, s'il vous plaît ne pas le toucher befor le luminaire refroidit de 
   manière adéquate!

 

Dimensions:

 

 
  
 
 
 

 
 

100W
150W

200W

240W

132.00mm
100.00mm

40.00mm

155.2mm
117.2mm

41.20mm

145.2mm
107.2mm

43.2mm


